

新座市をキャンパスに！+（プラス）となる人づくり、街づくり

H30.4.26

Vol.14

COC ニュースレター

十文字学園女子大学
地域連携推進機構
(COCセンター)

新入生向けテキストのご紹介 ～地域や大学について学ぼう～

本学では、新入生の皆さんに向けた3種類のテキストを2015年度から作成しており、「入門ゼミナール」の授業などで活用しています。

その1つである『いいね！にいざ2018』は、本学の学生が取り組む地域連携活動を紹介するほか、大学の所在地である新座市の歴史や自然等について解説しており、地域のことを知る入門書としてぴったりの1冊です。

また、『学びのナビゲーター』は、大学での学び(=学修)を具体的に説明する「大学での学びを知ろう」編と、学びの記録をデータ化する方法を掲載した「eポートフォリオを活用した学びのPDCA」編の2冊があります。この記録は就職活動において大変役立ちます。

学生の皆さんには、これらのテキストをぜひ活用して地域への興味を深めるとともに、大学生活を充実したものにしてほしいと思います。



← 地域学習テキスト
「いいね！にいざ2018」

大学での学びを
サポートする
「学びのナビゲーター」→



COC事業 地域連携フォーラムを開催しました

2月24日(土)、ふるさと新座館ホールで、“ともに創ろう！地域の「みらい」”をテーマに、地域連携フォーラムが開催されました。当日は本学教職員をはじめ、行政関係者や地域の方々、また他県よりCOC採択大学の教員など約100人が参加しました。

第1部は共愛学園前橋国際大学の森昭生学長による基調講演を行い、同大学の取り組み事例を中心に、学生を地域で育ててもらうことの重要性や今後の課題など、様々なお話をいただきました。

第2部では、これまで本学が取り組んできた研究プロジェクトの中から、7課題の成果発表を行いました。本学の教員のみならず、連携している行政や地域、企業の方々にもご登壇いただき、活動に対する評価や今後期待することなどを発表いただきました。

また、成果発表のひとつ「ピアノによる『ふるさと新座館』ホール活性化事業」(児童教育学科 久保田葉子講師)では、学生が自分たちで考えた身体表現とともに朗読詩を披露しました。

朗読詩「野火止の水と緑と」を
発表する児童教育学科の学生



新リーフレット完成

新しいCOCのリーフレットができました。本学の研究活動を紹介しているほか、地域の方々や学生の声も掲載しています。ご希望の方は地域連携推進課までお知らせください。



さくらまつり黒目川ウォーキングを開催しました

4月8日(日)に、本学生生活環境研究所が主催する「黒目川ウォーキング」が開催されました。今年で4回目となるこのイベントは、新座市の栄四丁目商店会が毎年行っている「さくらまつり」に合わせて実施。当日は181人が参加し、黒目川に沿って朝霞台ー妙音沢ー栄緑道のコース(約6km)でウォーキングを楽しみました。

会場では“ゾウキリンくらぶ”と“プラスちゃんくらぶ”の学生もスタッフとして活躍。参加者の受付や各チェックポイントでの特典の配布など、地域の方と協力してイベントを盛り上げました。



スタートの朝霞台駅前では、学生たちが受付を担当。参加者を元気に送り出しました

西武所沢店のレストランとメニューを共同開発

食物栄養学科の小林ゼミ、金高ゼミの学生16人が西武所沢店とメニューを共同開発し、2月23日(金)から4月8日(日)まで、同店のレストラン7店舗で提供されました。食品フロアのリニューアル1周年を記念して依頼された、産学連携のコラボレーションの企画です。

今回のテーマは「春よ恋々♪女子大学生コラボメニュー」。学生たちは昨年の秋から各レストランと打ち合わせを重ね、試作を経て、新メニューが完成しました。旬の食材や見た目にもこだわり、学生ならではの自由な発想が光りました。

期間中は様々な年代の方から注文をいただき、春らしい彩りも好評で写真を撮るお客様もいました。プロの方々と共に開発に取り組んだことは、学生にとっても今後につながる貴重な経験となりました。



完成試食会でプレゼンテーションをする学生



バラエティに富んでいると好評だった「春のカラフル三種御膳」

若い人たちに人気の「ストロベリーブリュレボリューション」



学生が一日警察署長に就任

4月5日(木)に新座駅南口公園で行われた「春の全国交通安全運動」の出発式で、本学幼児教育学科3年生の安部花梨(あべかりん)さんが一日警察署長を務めました。式典での挨拶のほか、駅前で交通安全・交通事故防止を呼びかけました。

また、式典にはJ和太鼓部も出演し、力強い演奏で会場の士気を高めました。



一日警察署長として笑顔で挨拶する安部さん

編集後記

今年度でCOC事業は最終年を迎えます。先生方や学生の皆さんの活動をより広く取り上げたいと思っておりますので、ご協力よろしく願いいたします。